
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 6 月 21 日に、情報モラル講座を行いました。前半では、友だちから、 

「〇〇を無視しよう」とラインが来たらどう反応するかなど、具体例を 

用いて、話し合いました。後半では、『スマホが学力を破壊する（川島隆 

太著）』の本を引用し、スマホと学力とのつながりをわかりやすく講義し 

ていただきました。その中で「勉強するうえで、スマホの使い方・使用 

時間を上手にコントロールできている人は学力がＵＰしている」という 

話が印象に残りました。生徒に話を聞くと、使い方、ルールなど様々で 

した。この機会に今一度ご家庭でもお子さんとスマホの使い方について 

話し合っていただくようお願いします。 
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3 年生となり、心機一転がんばろうという思いが伝わる姿をみることができた 4 月から、

早いもので 1 学期も残すところ、あと 14 日となりました。先日は、お忙しい中、進路説明

会・上級学校の話を聞く会にご参加いただきありがとうございました。現在、ご提出いただい

た進路希望調査をもとにお子さんと面談を進めております。 

さて、7 月 9 日からの保護者会はお子さんを交えての三者面談となります。これまでと同

様に、生活面と学習面を中心に面談をさせていただきますが、学習成績を見ながら、今後の進

路についても話していきたいと考えております。この機会にもう一度、ご家庭でお子 

さんと共に夢や生き方について話し合っていただきたいと思います。ご多用 

中とは思いますが、保護者の皆様のご来校をお待ちしております。  

 

1学期のしめくくりを 

 行事予定 
7月の集金予定 日 付 行 事 予 定 下校開始時刻 

７月１日（月） 学校公開週間（～５日まで） １４：４０ 

 

７月８日（月） 

資源回収事前指導 

委員会・議会 

卒業アルバム個人写真撮影 

委無１４：4０ 

 委１５：1５ 

 議１５：45 

７月９日（火） 資源回収、保護者会 部活無 １３：１０ 

部活有 １４：２０ ７月10日（水） 保護者会 

7月11日（木） 保護者会、集金引落日 13:10 

７月18日（木） 大掃除 部活無１５：５０ 

部活有１７：０５ 

7月19日（金） 終業式 １０：５０ 

 

    集金引落日 ７月１１日（木） 

 
  
 

内訳  給食費 10,065 円 

    学年費    0 円 

     積立金   2,000 円 

※ 振込手数料 10 円 

が必要となります。 

集金日の前日までに口座に手数料
10 円を含めてご入金いただきま
すようにお願いします 

 

集金額 １２,０６５円 

情報モラル講座がありました 

 

 



 
 

いよいよ最後の大会です！ 
 
約 2 年間取り組んできた部活動も、いよいよ最後の大会が近づい 

てまいりました。先日 22 日には、西尾張陸上大会が行われ、県 
大会出場を勝ち取る生徒もいるなど、これからの大会に向け、幸先 
良いスタートを切りました。2７日には、部活動決起集会が開かれ、 
後輩にむけて、「優勝目指してがんばります」など、意気込みを発 
表しました。 
部活動の仲間と共に活動する最後の大会です。これまでに培っ 

たものを全て出し切ってきてほしいと思います。保護者の皆様には、 
これまで多くのご支援、ご協力をいだきました。あと少しですが引 
き続きの応援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

活動の様子 

●初戦が 29 日大会予定の部活動  

（野球、ソフトボール、サッカー、ソフトテニス、バスケットボール） 

 

 

 

 

 

 

●初戦が 30 日大会予定の部活動（バレーボール） 

 

 

 

 

 

●初戦が 7 月 6 日大会予定の部活動（卓球女子、ハンドボール） 

 

 

 

 

 

●初戦が 7 月 7 日大会予定の部活動(卓球男子、剣道男子) 

 

☆学年通信はホームページからもご覧いた 

だけます。ぜひ、ご覧下さい。 

http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=2320069 
 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

★西尾張陸上大会がんばりました！ 

 

 

 

 

 

    

文化部も日頃の活動を報告しました 

部活動決起集会の様子 


